
🔶 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校                    

     中央中だより 
３Work （Team・Net・Foot）を大切に中央中の子供たちのために 

 

昨日、リモートによる始業式を行いました。校長講話では下記のような話をしました。 

1．防災の日について 

9 月 1 日は「防災の日」です。この日が何故「防災の日」に制定されたのでしょうか。 日本は、これ

までにも数々の大災害に見舞われてきましたが、歴史上の大きな地震災害の一つとして記憶されている

のが、1923 年 9 月 1 日に起きた関東大震災です。関東大震災は、マグニチュード 7.9、震度６の規

模で 11 時 58 分に発生しました。ちょうどお昼の時間帯で火の使用が多かったことと、時折突風が吹

き荒れたことなどから、火災による二次被害が広がり、南関東を中心に、死者・行方不明者約10万5000

人、家屋全壊約 11 万戸、焼失した家屋は約 21 万戸だったそうです。数字が大きすぎて想像ができま

せんが、南関東の地域は壊滅状態だったそうです。この震災を忘れず、災害に対する備えをしっかり行

おうと、1960年、国は 9 月 1 日を「防災の日」として制定しました。「防災の日」をきっかけに、非

常持ち出し袋の点検や避難所の確認、家族との連絡方法、家族との待ち合わせ場所などを確認しておき

ましょう。災害時にはスマホなどが使えない場合も十分に考えられます。実際に 2011 年の東日本大震

災では通信キャリア各社は最大 70～95％の通信規制を行いました。スマホが使えない前提で考えるこ

とも大事です。新聞には公衆電話がある場所を家族で確認することも大切であると書いていました。 

2．行事を通して成長しよう 

  私は 2学期がとても好きです。何故かというと、体育祭や音楽会など、仲間と協力して成果をあげら

れる大きな行事があるからです。私は「行事を通して生徒は成長する」と考えています。当日の結果よ

りも練習の過程を大切にして欲しい。団の仲間や学級の仲間と協力して同じ目標に向かって努力する。

その経験が君たち一人一人を大きく成長させる。成功体験だけでなく、失敗体験も君たちの血となり肉

となります。練習の過程が充実するほど、達成感が大きくなります。勝っても負けても「楽しかった」

と思える、そういう経験をして欲しい。行事を成功させる秘訣は、1 時間 1 時間の授業を大切にするこ

とです。体育祭も音楽会も授業の延長です。特に音楽は週 1時間しかありません。音楽会までに受けら

れる授業時数は限られています。その 1 時間を大切にできるクラスがきっと目標を達成すると思いま

す。今から体育祭や音楽会で、君たちのキラキラした顔を見るのを楽しみにしています。君たちと一緒

に感動を共有したいと思います。 

3．一人一人の意識改革を望む  

夏季休業中、新型コロナの感染者数が連日最多を記録し、現在も高止まり傾向が続いています。いつ

感染してもおかしくない状況です。校内で感染が広まると、楽しみにしている体育祭も新人大会も音楽

会も開催が難しくなります。感染症対策に関しては、耳にタコができるほど聞いていると思います。先

生方も感染症対策をしっかりとやっていきますが、大事なのは中央中生一人一人の意識改革だと思いま

す。例えば、 

(1) 健康観察を丁寧に行い、体調が悪いときは、大事をとって登校を控える。 

(2) 部活動の集合時や着替えの時は、意識的に会話を控えるとか、隣の人との距離をとる 

(3) 下校時に複数で帰るときなどで、会話をする時はマスクを着用するなど 

今日から学校が始まりますが、「これくらい大丈夫」という過信を捨てて、今まで行ってきた感染症対策

を徹底して実行しましょう。特に学校以外での対策が重要だと思います。 

2 学期、君たち一人一人の意識改革を望みます。行事も部活動も継続させるために頑張りましょう！ 
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本校、保護者の○○ ○○様より、手指消毒用のアルコール製剤１７ℓを寄付して 

いただきました。○○様には 4月にもアルコール製剤やビニール手袋、不織布マスクを 

寄付してもらったばかりですが、「２学期開始にあたって必要になるでしょうから」と 

わざわざ持参していただきました。○○様には 3年間にわたってご寄付をしていただい 

ています。そのお気持ちに感謝し、大切に使わせていただきます。 

◇吹奏楽部 

第 6３回埼玉県吹奏楽コンクール地区大会 

中学校 Bの部で、

私も会場に居ましたが、素晴らしい演奏に聞き

惚れました…おめでとうございます！ 

そして 3 年生はお疲れ様でした。 

 

◇美術部 

狭山市入間川七夕まつりにおいて、 

を受賞！ 

３年ぶりに開催された入間川七夕まつり。連日

お弁当持ちの作業の成果が出ました。 

賞状の他、額縁と金一封をいただき 

ました。 

◇野球部 

 文部科学大臣杯狭山市予選会 優勝！ 

 靴やカバンが整然と並べられ印象的でした。 

 礼儀を大切にする…大切な事です。 

 

◇女子テニス部 

 ・第 10 回 入間地区中学校ソフトテニス大会 

プレミアカップ（団体戦） 優勝！ 

 ・第 4 回 入間地区中学校ソフトテニス大会 

フジルーセントカップ（団体戦） 優勝！ 

 ・狭山市新人研修ソフトテニス大会（個人戦） 

 第 1位 ○○○○・○○○○組 

 第 3位 ○○○○・○○○○組 

 

◇男子テニス部 

 ・第 27 回 所沢選抜中学生ソフトテニス大会 

 第 2位 ○○○○・○○○○組 

 ・狭山市新人研修ソフトテニス大会（個人戦） 

 第 3位 ○○○○・○○○○組 

 第 3位 ○○○○・○○○○組 

 

◇第 46回 剣道交流大会 中学男子個人の部 

  第 3 位 ○○○○さん 

 

 

新チームは始まったばかり。たくさん失敗して

たくさん悔しい思いをしよう。その一つ一つが

血となり肉となり、君たちを強くする！ 

狭山市では、中学校区を単位とした中学生学

習支援事業（さやまっ子・茶レンジスクール）

を実施しています。今年も 6 日間の日程で、英

語・数学・国語の 3教科を学習しました。講師

の先生は、民間学習塾の先生が担当します。今

年度は、1年生 32人、2 年生 18 人、3 年生 7

人の申し込みがありました。このような取組が

学力向上の基礎となります。冬季休業にも開催

しますので振るってご応募ください。 

＊夏季休業中に 3 学年の先生方が、5 教科の補

習授業を実施してくれました。その授業にも参

加者が大勢いました。よく頑張りました！ 

今年は 3 年ぶりに狭山市入間川七夕祭が開催

されました。本校、親父の会“くすの樹会”が

満を持して登場し、焼きそばやフランクフルト

を販売するお店を出しました。中央中生には事

前にサービス券が配布されました。このお店を

開く理由には、次のような目的があります。 

(1) 売り上げは中央中生の卒業記念品の購入費 

(2) 中央中生や卒業生が集まる居場所作り 

(3) 中央中生の休憩所＆避難所の役割 

当日は、たくさんの中央中生、卒業生がお店に

来てくれました。先生方も親父に負けじと焼きそ

ばやフランクフルトと格闘していました。本校の

親父の会は最高です！日本一の親父の会です… 

 


